

# *Former et préserver le potentiel humain: une tâche urgente*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 16 nov. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni ce lundi au Palais de la Révolution avec des membres de l'Académie des Sciences de Cuba.

La formation des talents et leur préservation dans le système des institutions scientifiques étaient au centre de la rencontre.

Le président Díaz-Canel a ainsi tenu la promesse faite aux scientifiques qui ont posé la question il y a quelques semaines.

La Dr ès Sciences, Lesbia Canovas, a fait état des résultats d'entretiens avec 200 étudiants et chercheurs de 9 universités, centres de recherche et collèges universitaires.

«Ils considèrent que le travail d'orientation professionnelle s'est affaibli. Ils disent que les activités extrascolaires qui étaient réalisées avant, dont beaucoup ont atteint le niveau provincial et national, comme les cercles d'intérêt, les concours, les olympiades, les journées scientifiques, les expositions, le camping et les excursions, devraient être réactivées, incluant également le renforcement des Palais des Pionniers, en profitant du potentiel de chaque territoire».

D'autres intervenants ont posé le problème des propositions alléchantes que reçoivent les scientifiques cubains dont la qualification est incontestable pour les faire désertier.

À l'issue de la réunion, le dirigeant cubain a souligné que les interconnexions qui existent entre le secteur de la connaissance, le secteur productif, le secteur des biens et services, le secteur de l'administration publique et le développement territorial sont encore limitées.

«Il est nécessaire de développer une culture de la compréhension, tant dans le secteur de l'administration publique, le secteur productif, les biens et services, que dans la direction territoriale, afin que tous les problèmes auxquels nous sommes confrontés soient abordés en faisant appel à la recherche scientifique et que l'innovation devienne réellement une contribution à la solution de ces difficultés».

M. Díaz-Canel a insisté sur la solution immédiate de certaines questions liées aux organisations de formation professionnelle.

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277362-former-et-preserver-le-potentiel-humain-une-tache-urgente>



**Radio Habana Cuba**